

## Neues Mitglied im Vorstand der Finanzdirektorenkonferenz

### Medienmitteilung

**Bern, 29. Mai 2020. Die Konferenz der kantonalen Finanzdirektorinnen und Finanzdirektoren (FDK) wählte heute Regierungsrätin Cornelia Stamm Hurter, Vorsteherin des Finanzdepartements des Kantons Schaffhausen, in ihren Vorstand.**

Regierungsrätin Cornelia Stamm Hurter ist seit 2018 Mitglied der Schaffhauser Kantonsregierung und dieser Funktion Mitglied der FDK. Sie tritt im FDK-Vorstand die Nachfolge von Regierungsrat Jakob Stark an, der Ende Mai 2020 aus der Thurgauer Regierung ausscheidet.